

Semaine du lundi 14 au dimanche 20 octobre 2024

Lundi 14 à 15 h : Prière du Rosaire à Beauvais

Mardi 15 à 11 h : Messe à Matha St Hérie précédée à 10 h 30 du chapelet des pèlerins de l'eau vive

Mercredi 16 à 10 h (groupe 1) et à 14 h 30 (groupe 2) : Caté pour les enfants en CM

Mercredi 9 à 14 h 30 : Caté pour les adolescents

Mercredi 16 à 20 h 30 : Fortifiés en Christ : « Il y a église et Eglise »

Jeudi 17 à 14 h 30 : Obsèques de Jacques Pierson à Matha-St Hérie Jeudi 17 à 18 h : Réunion des catéchistes et des prêtres du doyenné

Jeudi 17 à 18 h 30 : Pas de messe

Vendredi 18 à 10 h 30 : Messe à la résidence senior Les Printanières à Matha

Samedi 19 à 18 h 30 : Messe à Massac

Dimanche 20 : 29ème dimanche du temps ordinaire. Journée Mondiale des Missions (quête mondiale).

- à 10 h 30 : Messe à Matha St Hérie Baptême d'Aimée Nauche-Chauvin Intentions: Famille Escard-Sureau

Ils nous ont quittés avec le secours de la prière chrétienne :

- à Bagnizeau : Jacqueline Courtiou, le vendredi 11 octobre
- à Neuvicq-le-Château : Cathy Bruneteaud, le vendredi 11 octobre
- à La Brousse : Paulette Gaillard, le vendredi 11 octobre

Le Missel des dimanches 2025

utilisable à partir du 1^{er} décembre 2024 (1^{er} dimanche de l'Avent) est en vente à la sortie des messes ou à la maison paroissiale. Prix: 9,90 €



Chaque année, le Pape choisit un thème. Voici quelques très courts extraits de son message.

"Allez et invitez tout le monde à la noce"

Pour la Journée Mondiale des Missions de cette année, j'ai

choisi comme thème la parabole évangélique des noces (cf. Mt 22, 1-14). Après que les invités ont refusé l'invitation, le roi, protagoniste du récit, dit à ses serviteurs : « Allez donc aux croisées des chemins : tous ceux que vous trouverez, invitez-les à la noce » (v. 9). En réfléchissant sur ce mot clé, dans le contexte de la parabole et de la vie de Jésus, nous pouvons mettre en évidence certains aspects importants de l'évangélisation. Ils sont particulièrement actuels pour nous, disciples-missionnaires du Christ, dans cette phase finale du parcours synodal qui, conformément à la devise "Communion, participation, mission", devra relancer l'Église dans son engagement prioritaire : l'annonce de l'Évangile dans le monde contemporain.

1) "Allez et invitez". La mission comme le fait d'aller et d'inviter inlassablement à la fête du Seigneur

Cela nous fait comprendre que la mission est une sortie inlassable vers toute l'humanité pour l'inviter à la rencontre et à la communion avec Dieu. Inlassable! Dieu, grand en amour et riche en miséricorde, est toujours en sortie vers tout homme pour l'appeler au bonheur de son Royaume, malgré l'indifférence ou le refus. [...]

2) Au banquet. La perspective eschatologique et eucharistique de la mission du Christ et de l'Église

Ce banquet est une image du salut définitif dans le Royaume de Dieu, réalisé dès maintenant par la venue de Jésus, le Messie, le Fils de Dieu qui nous a donné la vie en abondance. [...]

3) "Tous". La mission universelle des disciples du Christ et l'Église tout entière synodale- missionnaire

Ce "tous" est au cœur de la mission. N'exclure personne. Tous. Chacune de nos missions naît du Cœur du Christ pour attirer tout le monde à lui. [...]

Source: https://missionetmigrations.catholique.fr/animer/semaine-missionnairemondiale/309766-message-du-pape-pour-la-journee-missionnaire-mondiale-2024/